
 

 
ou encore télécharger le communiqué de presse de l’inauguration de la permanence de Puget. 

 

Bonjour, 
 

Comme annoncé dans ma newsletter n° 49 du 17 janvier 2011, je vous communique ci-dessous 
quelques éléments concernant : 
 
 

� Les vœux du Président du Conseil Général à Toulon le 6 janvier, témoignant ainsi de 
ma présence au siège du CG aux cotés d’Horace LANFRANCHI ; 

� Les vœux de Liliane BOYER, Maire du Muy le 10 janvier ; 
� La signature de la Convention Var-Tourisme/HPA (Syndicat de l’Hôtellerie de Plein 

Air » vendredi 14 janvier à l’Etoile d’Argens ; 
� La réunion organisée par M. le Préfet pour entendre la synthèse du rapport des 

Inspecteurs Généraux de l’Administration, suite aux incendies des 15 et 16 juin 
dernier. 

 

Bonne lecture 
 

Bien à vous   
@ bientôt  
 

Jean-Pierre SERRA  
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lors de la cérémonie  

des vœux dans l’atrium 
du Conseil Général,   

 
Horace LANFRANCHI   

à la tribune  
 

devant un parterre  
de personnalités,  
de collaborateurs 

 et de représentants  
des corps constitués, ... 

 
lors de la cérémonie  

des vœux dans l’atrium 
du Conseil Général,   
Horace LANFRANCHI   

à la tribune  
entouré de  

Patrick HEINTZ, 
Directeur Général  
des Services, 

Jean-Pierre SERRA,  
Vice-président délégué 

au tourisme  
et Marc GIRAUD,  

1er Vice-président en 
charge des finances  
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Jeudi 13 janvier, dans la salle Edouard Soldani du Conseil Général à Draguignan,  
lors de la présentation des conclusions du rapport des Inspecteurs Généraux de l’Administration  sur les 

inondations survenues les 15 et 16 juin 2010 dans le Département du Var  


